

AFR Rechtsanwälte nutzen LAS für effizientes Kanzleimanagement

Die Kanzlei AFR Rechtsanwälte in München hat das LAS Leistungserfassungs- und Abrechnungssystem von Gedicon standortübergreifend eingeführt. Damit wurde die Erfassung und Verwaltung von Leistungsdaten in unterschiedlichen Exceltabellen und Adressdaten in Outlook abgelöst und durch ein einheitliches System ersetzt.

Projektinhalt

Die Kanzlei AFR Rechtsanwälte mit Standorten in München und Stuttgart wurde Anfang 2007 gegründet. Vor Projektbeginn erfolgte die Erfassung der Leistungsdaten in dezentralen Excel-Tabellen sowie die Kontaktverwaltung und –pflege in Outlook. Durch das schnelle Wachstum der Kanzlei ergab sich bald die Notwendigkeit ein professionelles System zur Leistungserfassung, Abrechnung und Kontaktverwaltung einzusetzen. Hierbei sollten neben einer vereinfachten Leistungserfassung und –abrechnung auch die unterschiedlichen Adressbestände standortübergreifend zusammengeführt und zentral verwaltet werden können. Die vorhandene Hardware sollte ohne Zusatzinvestitionen weiter genutzt werden. In einem weiteren Schritt sollte den Anwälten der Zugriff auf die Kontaktdaten in der Datenbank auch vom BlackBerry aus ermöglicht werden.

Lösung

Mit dem Einsatz des LAS Basismoduls zur Honorarabrechnung, Leistungserfassung und –abrechnung wurde die erste Anforderung umgesetzt. Die zusätzlichen Module Berichtswesen und Offene Posten runden diesen Bereich des Kanzleimanagements ab.

Die umfangreichen Adressbestände von AFR wurden im Modul Adresse zusammengeführt und durch das zusätzliche Modul Kontakt erweitert.

Eine Exchange-Schnittstelle pflegt persönliche Kontakte in MS Outlook und ermöglicht so auch den Zugriff vom BlackBerry auf die LAS Kontakte.

Durch die Modularität von LAS lässt sich die Software genau an die Bedürfnisse von AFR anpassen. Dies ist auch die Meinung von Tina Schaube, Office Managerin bei AFR in München: „LAS enthält keine überflüssigen Details.“

Da für AFR insbesondere die kurzfristige Umsetzung des Projektes ein wichtiger Aspekt war, mussten mehrere Arbeitsschritte gebündelt werden.

In einem ersten Schritt wurden die bei AFR geführten Excel-Listen analysiert. Auf Basis der analysierten Daten wurde von Gedicon ein Importprogramm erstellt, das eine direkte Übernahme der Excel-Listen in die LAS-Datenbank ermöglichte. Zeitgleich wurde die Software auf den Rechnern in München und Stuttgart installiert. Die Datenübernahme in die LAS-Datenbank erfolgte bei Gedicon in Köln, so dass anschließend nur noch eine Datenbank in den zentralen Rechner in München eingespielt werden musste.

„Hat der Kunde sich für ein Produkt entschieden, ist in der Regel eine kurzfristige Realisierung des Projektes gewünscht“ sagt Jörg Meyer, Geschäftsführer bei Gedicon. „Hier haben wir den Vorteil, dass wir einen Großteil der Implementierungsarbeiten in Köln erledigen können. Das spart unseren Kunden Zeit und vor allem auch Geld.“

Die Einführungsphase wurde durch eine Schulung der Mitarbeiter abgeschlossen.

„Wir haben uns für das LAS Leistungserfassungs- und Abrechnungssystem von Gedicon entschieden, da es einfach zu bedienen und schnell zu erlernen ist“ so Tina Schaube.



Nutzen

Durch die speziell auf AFR abgestimmten Module verfügt die wachsende Kanzlei über ein modernes Kanzleimanagementsystem, das jederzeit an wechselnde Anforderungen angepasst werden kann. Heute werden bei AFR Stammdaten, obwohl dezentral erfasst, zentral in einer Datenbank gespeichert. Dies ermöglicht den Zugriff auf die erfassten Daten aus jedem Modul, von jedem Standort aus.
„Durch das zeitnahe Erfassen von Zeiten, Neben- und Reisekosten wurde die Rechnungsstellung deutlich erleichtert“ so das Fazit von Tina Schaube.
„LAS unterstützt als übersichtlich gestaltetes Programm durch individuelle Anpassungen an die Kanzleiabläufe ein professionelles und effizientes Arbeiten“ erläutert auch Kristina Breunig von AFR Rechtsanwälte.
Derzeit wird LAS an drei Zentralarbeitsplätzen genutzt.

Kundenprofil

Zu den Beratungsfeldern von AFR gehören hauptsächlich Transaktionen, Private Equity, Venture Capital, Steuerstrukturen, Sanierung und Immobilientransaktionen.

Gedicon

Gedicon entwickelt und vertreibt Software-Lösungen für Professional Service Firms wie Rechtsanwaltskanzleien, Wirtschaftsprüfungsgesellschaften und Steuerberatungsgesellschaften. Dabei liegt unser Schwerpunkt auf der individuellen Anpassung unserer Lösungen im Kanzleimanagement, der Office-Automatisierung und des Dokumentenmanagements an die besonderen Bedürfnisse jedes einzelnen Kunden.

Kontaktdaten

Kunde	AFR Rechtsanwälte	Gedicon GmbH
Adresse:	Leopoldstraße 12 80802 München	Name: Monja Lapp
Telefon:	+ 49 (0) 89 – 386 660 0	Adresse: Emil-Hoffmann-Straße 1a 50996 Köln
Telefax:	+ 49 (0) 89 – 386 660 100	Telefon: +49 (0) 2236 - 33 23 0
Internet:	www.afr-legal.de	Telefax: +49 (0) 2236 - 33 23 23 Internet: www.gedicon.de

